

Inicio > Opinión > Columnista Invitado > (OPINIÓN) La tunda de mazasos que Petro le ha infligido a Ecopetrol...

Opinión Columnista Invitado ÚLTIMAS NOTICIAS

(OPINIÓN) La tunda de mazasos que Petro le ha infligido a Ecopetrol. Por: JHB

📅 octubre 16, 2024

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



La tunda de mazasos que Gustavo Petro le ha infligido a Ecopetrol, comienza a dar sus perversos resultados. Y no es para menos. A una empresa, con todo y el poderío de nuestra emblemática entidad, pero a la que, de entrada del nuevo gobierno, se le prohíbe crecer, al eliminarle su objeto social de explorar y explotar yacimientos de hidrocarburos adicionales, es ni más ni menos, que un tiro en la nuca de Ecopetrol.

Y fiel a esa ideología ecológica de salvar al mundo desde Colombia, con el paso de los días golpe tras golpe asestado a nuestra empresa, ineludiblemente esto tiene que conducirla al fracaso.

Ya hemos descrito cómo se han sucedido las principales afectaciones que, en el sólo lapso de dos años, Ecopetrol ha perdido el 46% de su patrimonio, medido por el valor de su acción en Bolsa. Y sus accionistas también han visto cómo sus dividendos se han reducido a niveles nunca antes vistos.

El primer damnificado obviamente, la Nación. Según el gerente Ricardo Roa, mientras que en el año pasado Ecopetrol le giró a su accionista mayoritario \$58 billones, por concepto de impuestos, regalías y utilidades, en éste año, el giro por iguales conceptos, difícilmente llegará a \$40 billones.

Es de Perogrullo que, de una mala gestión, no pueden salir buenos resultados. Pero el peor golpe lo sufrió Ecopetrol el martes de la semana pasada, noticia que pasó inadvertida por batavola que ese mismo día causó el informe del Consejo Nacional Electoral, sobre la violación de los topes electorales de la campaña Petro.

¿Qué pasó? Que ese mismo día Ecopetrol sacó a los mercados financieros internacionales, una emisión de bonos, por US\$1.750 millones, con una tasa de interés del 7.65% (muy cara, y por lo tanto, muy atractiva), pero a eso de la 1:00 p.m. que se conoció la noticia del CNE, a renglón seguido vino la perorata del Presidente, donde amenazó con que, si lo tumbaban de la Presidencia, organizaría un movimiento insurgente y se tomaría el poder, o sea, montaría un gobierno absolutista.

¡Quién dijo miedo! Hasta ahí llegó la subasta de los bonos de Ecopetrol. Y ¿entonces qué dijeron los inversionistas? Que sí están dispuestos a suscribir los bonos, pero que, tanto Colombia como Ecopetrol, entraron a la categoría de alto riesgo, entonces, por favor elévenle la tasa de interés (uno o dos puntos más), y vuélvalos a traer y se los adquirimos.

Qué tal! Un mico en un pesebre es nada comparado con Gustavo Petro, en la economía colombiana. Los mercados internacionales son muy nerviosos frente a situaciones como éstas.

Y a Ecopetrol le hizo mucho daño la patraciada con el proyecto «OSLO», en asocio con la OXY, en los Estados Unidos, lo que le hubiera permitido a Ecopetrol y a Colombia, incrementar la producción de petróleo y aumentar el volumen de sus reservas. Pero no son únicamente los mercados internacionales los que están cautelosos para prestarle plata a Colombia, la misma Comisión Interparlamentaria de Crédito Público, del Congreso, también se ha vuelto muy exigente con el Ejecutivo para darle el visto bueno a la contratación de créditos, pues es de todos conocido que, ante la caída de los recaudos impositivos, el Gobierno, en vez de ajustarse el cinturón y entrar en un plan de austeridad, por el contrario, desea impulsar el gasto pensando en las elecciones del 2026, y para ello, no cuenta sino, con los recursos del crédito.

Qué tal eso, pagando subsidios con créditos externos, caros y en dólares. Y todo para que don Gustavo busque permanecer en el poder, así sea en cuerpo ajeno.

ÚLTIMAS NOTICIAS



Colombianos no creen que haya un Golpe a Petro según resultados de encuesta SABEMOS
octubre 15, 2024



James Robinson: Nobel de Economía Crítica a Gustavo Petro y elogia a Álvaro Uribe
octubre 15, 2024



Dos soldados heridos dejó la operación Perseo
octubre 15, 2024



Sheinbaum anuncia postura «imparcial» frente a crisis poselectoral en Venezuela
octubre 15, 2024



Reducción de tasas de interés no logran reactivar el comercio: Fenalco
octubre 15, 2024



Colombia goleó a Chile y suma 19 puntos en las Eliminatorias al Mundial 2026



Artículo anterior
Colombianos no creen que haya un Golpe a Petro según resultados de encuesta SABEMOS

ÚLTIMAS NOTICIAS



Colombia
Colombianos no creen que haya un Golpe a Petro según resultados de encuesta SABEMOS



Colombia
James Robinson: Nobel de Economía Critica a Gustavo Petro y elogia a Álvaro Uribe

Orden Público
Dos soldados heridos dejó la operación Perseo



Mundo
Sheinbaum anuncia postura «imparcial» frente a crisis poselectoral en Venezuela



Económicas
Reducción de tasas de interés no logran reactivar el comercio: Fenaico



Deportes
Colombia goleó a Chile y suma 19 puntos en las Eliminatórias al Mundial 2026



Económicas
El presupuesto de 2025 un desorden sin solución: Fitch Ratings



Colombia
Críticas crecen contra el modelo de "Casa por Cárcel" ante una serie de fugas de delinquentes de alta peligrosidad



Política
Congreso celebra el Día de la Familia el mismo día del partido de Colombia: Llevan una semana en vacaciones



Política
MinDeporte y Hacienda bajo la lupa por recortes y ejecución presupuestal: Senado prepara debate clave



Orden Público
Audio revela escalofriante estrategia en Cauca: Enviar niños con explosivos



Política
Gobierno presenta plan de choque: Busca acelerar implementación del Acuerdo de Paz



Orden Público
Bloqueada vía Bogotá-Melgar: Comerciantes y comunidad exigen agilizar obras



Exclusivo
(EXCLUSIVA) De no creerse: de la Personería a la Contraloría Distrital de Medellín



Medellín
Contraloría se vio obligada a emitir comunicado oficial debido a la denuncia de IFMNOTICIAS

ÚLTIMAS NOTICIAS



Colombianos no creen que haya un Golpe a Petro según resultados de encuesta SABEMOS
octubre 15, 2024



James Robinson: Nobel de Economía Critica a Gustavo Petro y elogia a Álvaro Uribe
octubre 15, 2024



Dos soldados heridos dejó la operación Perseo
octubre 15, 2024



Sheinbaum anuncia postura «imparcial» frente a crisis poselectoral en Venezuela
octubre 15, 2024



Congreso celebra el Día de la Familia el mismo día del partido de Colombia: Llevan una semana en vacaciones
octubre 15, 2024



MinDeporte y Hacienda bajo la lupa por recortes y ejecución presupuestal: Senado prepara debate clave
octubre 15, 2024

Cargar más >



